



COMMUNIQUÉ

N°: 125
No.:

LE 18 SEPTEMBRE 1984

REPONSE CANADIENNE A LA DECISION DU
GOUVERNEMENT DES ETATS-UNIS SUR LES
IMPORTATIONS D'ACIER

L'honorable James Kelleher, ministre du Commerce extérieur, a fait aujourd'hui la déclaration suivante: "Je me réjouis de la décision du président Reagan de rejeter les recommandations de la U.S. International Trade Commission visant à imposer de nouveaux tarifs et quotas et tarifs-quotas sur l'acier importé. Il faut reconnaître que c'était une décision difficile pour le président. Je crois que la décision reflète un engagement ferme pour résister des actions protectionnistes et soutient que des pays comme le Canada qui ont été des négociants équitables ne devraient pas être pénalisés par des restrictions universelles. Il existe encore une menace potentielle contre nos exportations d'acier; c'est-à-dire la législation qui pourrait limiter notre accès au marché américain. J'ai l'intention de me réunir bientôt avec des exécutifs de l'industrie canadienne de l'acier, ainsi que des représentants du syndicat et des provinces affectées, pour examiner notre situation en vue de cette législation proposée."